
Reembolso aos estudantes 

Vereador Ian Salomão faz 
questionamento ao Prefeito  

Municipal

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira, 21 de novembro, a Câmara 
de  Vereadores  aprovou  o 
Requerimento  108/2016,  de 
autoria do vereador Ian Salomão, 
que requer ao Prefeito Municipal 
informações  referentes  ao 
reembolso  cedido  pelo  Poder 
Executivo  aos  alunos  que 
dependem de transporte, para se 
locomoverem até  as  cidades de 
nossa região nas quais estudam.

“Muitos estudantes se sacrificam 
financeiramente  almejando 
qualificação  e  aprimoramento, 
buscando uma melhor colocação 
profissional.  Neste  sentido,  eles 
contam  mensalmente  com  o 
reembolso do transporte.  Ocorre 
que,  o  reembolso  referente  ao 
mês  de  setembro  não  foi  pago 
até  a  presente  data  e,  segundo 
informações  extraoficiais,  seria 
pago  a  partir  do  dia  10  de 
novembro.  Porém,  contrariando 
essas informações, recebemos a 
notícia  de  que  o  reembolso 
referente  aos  meses  de 
setembro,  outubro,  novembro  e 
dezembro  somente  serão  pagos 
no mês de dezembro. Assim, com 
a veiculação dessas informações 
desencontradas,  e  com  a 
incerteza  que  instalou-se  nos 
alunos quanto a possibilidade de 
não  receberem  o  reembolso, 
necessário se faz a apresentação 
deste  requerimento  para 
esclarecimento  e  divulgação  de 
data correta”, explicou o vereador 
Ian.

O requerimento questiona qual o 
motivo  que  justifica  o  não 
pagamento  do  reembolso  desde 
o mês de setembro;  e se existe 
uma data e/ou previsão para que 
os  beneficiados  recebam  o 
reembolso dos referidos meses.

Ian Salomão

Indicações

Na  Sessão  Ordinária  de 
segunda-feira  (21)  houve  a 
apresentação  de  apenas  uma 
indicação.

Indicação  137/2016  de  autoria 
do  vereador  Miguel  Canizares 
Júnior,  que  indica  ao  Prefeito 
Municipal  a  instituição,  por  meio 
de Lei, do dia 28 de junho como o 
"Dia  da  Passagem  da  Tocha 
Olímpica  -  Rio  2016"  no 
município.

Sessão Extraordinária

Câmara aprova créditos para 
departamentos municipais

Em  Sessão  Extraordinária 
realizada na tarde de sexta-feira, 
25  de  novembro,  a  Câmara  de 
Vereadores aprovou dois projetos 
de autoria do Prefeito Municipal, 
Dr. Ediney Taveira Queiróz.

Projeto  de  Lei  120/2016,  que 
autoriza  a  abertura  de  créditos 
adicionais  especial  e 
suplementar, no valor total de R$ 
198.839,40,  destinados  a 
diversos  departamentos 
municipais,  para manutenção de 
suas  atividades  e  operações 
especiais.

Projeto  de  Lei  121/2016, 
autorizando  a  abertura  de 
créditos  adicionais  especial  e 
suplementar  a  diversos 
departamentos  municipais,  para 
manutenção de atividades como: 
complementação  das  dotações 
para  folhas  de  pagamento  de 
novembro, dezembro, 13° salário 
e  outros.  Estes  créditos  tem  o 
valor total de  R$ 5.824.203,26.

Vereadores em Sessão Extra
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Suplente toma posse na 
Câmara

Pedro Rodrigues da Mata entra  
no lugar de Reinaldo

Tomou  posse  nesta  sexta-feira 
(25)  na  Câmara  Municipal  de 
Paraguaçu  Paulista  o  primeiro 
suplente  da  coligação  PP-PSD, 
vereador  Pedro  Rodrigues  da 
Mata. 

Ele  substituirá  o  vereador 
Reinaldo  César  Christiano,  que 
está em licença de 45 dias para 
tratamento de saúde.

Pedro tem 54 anos de idade e é 
motorista de ambulância.  

Pedro assina o Termo de Posse

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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